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COMPAGNIE   DES   ARCHERS   DE   COIGNIERES 
Espace Alphonse Daudet – 26 rue du Moulin à Vent 
78310  COIGNIERES 
N° affiliation FFTA : 878131 
N° agrément CNIL : 305620 
N° agrément DDJS : 78-1193 
 
N° SIRET  799 584 719 00014 – APE 9312 Z  

Président : Michel SALL    email pour contact : michel.sall@wanadoo.fr 

 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 15 JUIN 2023 
 

L'assemblée générale s'est tenue sur notre terrain de tir extérieur de Coignières. 
 

Le Quorum étant atteint avec  13 personnes présentes,  7 représentées et 2 excusées sans pouvoir sur 43 
adhérents inscrits, la séance est ouverte à 19h15 

------ 

1 Rapport moral du Président 

1. La rentrée et effectif 
Présents comme d’habitude au forum des associations, nous avons eu comme l’année dernière, 

l’autorisation de faire nos portes ouvertes l’après midi du forum. Un grand merci à celles et ceux qui 

sont venus m’aider. Nous avons eu beaucoup de monde. 

 

Cette année, nous étions un peu moins nombreux que la rentrée précédente. Les 43 adhérents de notre 

Compagnie se répartissent comme suit : 

 13 femmes et 30 hommes, 

 20 jeunes et 23 seniors, 

 23 coigniériens et 20 hors Coignières 

 

2. Cours / entraînement / formations 
2.1 Entraîneurs 

La formule pour la formation continue entraîneur 1 a été modifiée. La session d’une journée complète 

avec Marie-Odile a été remplacée par des séances techniques de 2 heures avec Nicolas. Il y a eu 8 

séances pour cette saison et il en faut au moins 4 pour valider sa formation. En raison des nombreuses 

réunions avec la Ronde et la Famille, j’en ai raté plusieurs. La dernière séance est prévue vendredi 16 

juin.  

 

2.2 Formations 
J’avais prévu d’inscrire Mattéo pour la formation assistant entraîneur (même si le terme exact a 

changé). Mais pour des raisons de santé et surtout la préparation de notre adoubement, je n’ai pas pu 

m’en occuper. Ce sera pour la prochaine saison. Il est d’accord. 

 

J’ai participé à la formation « run-archery » organisée par Villepreux qui compte dans ses adhérents 

des champions du monde de la discipline. La matinée était axée sur l’organisation et l’après-midi sur 

la pratique. Très intéressant mais pas évident à organiser. Enthousiaste, j’avais prévu d’en organiser 

un chez nous et d’en parler à l’ASQY. 

 

mailto:michel.sall@wanadoo.fr
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2.3 Créneaux 
Nous avons repris nos créneaux habituels. Comme les autres années, les lundi, jeudi et vendredi  

pourraient être plus remplis. Alors que le samedi avec plus de 15 jeunes, quelques adultes et les 

encadrants, nous sommes très souvent entre 20 et 30 dans le gymnase. Je remercie Marie-Rose, 

Pascal, Marc, Matthieu et Hélène pour leur présence et leur aide. Ainsi que Marion, Nicole et Francis 

qui ont accepté de me remplacer lorsque j’étais en réunion avec la Ronde. 

 

2.4 Passages de flèches 
Le temps passe vite. Cette année, comme l’année dernière, nous n’avons fait que deux passages de 

flèches, le premier en décembre et le second pendant notre concours débutants.  

A l’issue de ce premier passage de flèches, nos 2 poussins Louise et Sissi ont non seulement obtenu 

leurs plumes mais également leur flèche blanche. Point important qui vaut d’être signalé. 

 

2.5 Tirs loisirs 

2.5.1 En interne 
Nous avons organisé des tirs ludiques à la veille de chaque congé scolaire : 

 tir d’Halloween 

 tir de Noël 

 tir de Pâques 

 

Marc, a organisé plusieurs parcours nature en salle puis sur notre terrain dès que le temps l’a permis. 

Les jeunes aiment beaucoup. Dernièrement nous les avons préparés au 3D de Magny : évaluation des 

distances et tirs. 

 

Cette année, encore, Marc et moi voulions emmener les jeunes sur le parcours permanent de Magny 

les Hameaux. Cela n’a pas pu se faire. 

Comme je viens de le dire, suite à la formation sur le run-archery, j’avais prévu de le faire faire à nos 

jeunes le samedi 17 juin, en version adaptée aux jeunes. Mais ils ont préféré s’entraîner au tir du Roy 

et de toute façon avec ce temps trop chaud ça aurait été dur. 

 

2.5.2 Journée Tir à l’Arc IRT 
Le dimanche 4 juin, j’ai organisé une journée Tir à l’Arc pour mes collègues de l’IRT. Nous étions 

près d’une vingtaine sur le terrain ce dimanche. Au programme : initiation Tir à l’Arc, pique-

nique/barbecue puis parcours. 

Merci à Nicole, Hélène, Eléonore, Cécilia, Marc et Matthieu pour leur présence et leur aide. 

 

2.5.3 Tir à la Perche à Ouzouer sur Loire 
La Compagnie d’Ouzouer sur Loire nous a invité à leur tir à la perche. Nous serons deux de la 

Compagnie à passer la journée de dimanche avec eux. 
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2.6 Concours  

2.6.1 Concours débutants 
Notre concours débutants s’est déroulé les 4 et 5 février 2023. Nous avons eu une forte participation. 

En effet, ce concours est très prisé par les Compagnies et clubs alentours.  

 

2.6.2 Concours salle 
Avant le Covid, nous étions assez nombreux sur les concours salle, et nous faisions presque tous les 

concours depuis de premier jusqu’à celui d’Elancourt le premier week-end de janvier et parfois même 

celui de Poissy à mi janvier. Mais après le Covid, nous sommes devenus un peu frileux. Suite à des 

problèmes de santé, je n’ai pas pu m’occuper des inscriptions aux concours. A priori, à part Francis, 

nous n’avons fait que le concours d’Elancourt. 

 

2.6.3 Concours loisirs 
Nous étions assez nombreux au Téléthon organisé par Marly-le-Roi. C’est toujours aussi fun. Seul 

problème : il faisait très froid dans la salle. J’ai dû quitter Marly après le déjeuner pour m’occuper de 

nos jeunes car je n’avais pas trouvé de remplaçant. 

Je n’ai toujours pas compris ce qui s’est passé à Coignières. J’avais reçu un mail nous informant qu’il 

n’y aurait pas de Téléthon à Coignières mais ensuite j’ai appris qu’il y aurait quelque chose la veille 

du Téléthon de Marly. Vous aurez compris que nous n’y avons pas participé. 

 

2.6.4 Concours extérieurs 

Pascal, Thomas et moi sommes allés en mars à Hardricourt pour un Tir Beursaut. Si mes souvenirs 

sont bons, Thomas a fait 36 honneurs sur 40. 

 

Nous étions 11 au concours 3D de Magny les Hameaux du 11 juin dernier. 4 jeunes ont tenté 

l’aventure : Julian, Ethan, Gabin et Wilfrid, en plus des habitués : Cécilia, Marc, Matthieu, Yann, 

Mattéo, Timothée et moi. Nous sommes revenus avec 6 médailles : Cécilia, Marc, Yann, Mattéo, 

Wilfrid et moi. Nous avons perdu quelques flèches. 

 

3  Matériel 
3.1 Pour l'intérieur 
J’ai acheté : 

 quelques flèches en début de saison  

 des perches centrales pour les grands arcs, des latéraux pour les arcs plus petits et des masses 

pour les sans viseurs. Point que j’ai appris lors de la formation avec Nicolas  

 2 arcs pour Louise et Sissi 

 un paquet de flèches pour le 3D de Magny 

 

3.2 Aménagement du terrain 
L’été 2022, nous avons installé de nouveaux panneaux pour protéger les cibles. Quelques uns sont 

déjà très abîmés. 
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4  ASQY 
Lors de la précédente AG de l'ASQY, Elancourt a cédé la présidence à Guyancourt. Thomas est resté 

trésorier et Jean-François Peillon a conservé le secrétariat. 

Comme l’a fait remarquer JR d’Elancourt, mis à part les personnes présentes aux différentes réunions, 

peu de personnes sont intéressées par l’ASQY. On le constate dans notre Compagnie. Je n’arrive pas à 

mobiliser nos troupes : j’étais tout seul pour l’installation et le rangement du CD de Trappes en janvier 

et du Nature de Magny en mars. J’étais également seul pour l’installation du 3D de Magny mais nous 

étions 2 pour le rangement. 

 

4.1 Trophée des Mixtes 
Pour dynamiser nos Compagnies, JR nous a proposé le Trophée des Mixtes. Des équipes mixtes de 2 

personnes tirant avec la même arme s’affrontent sous forme de duels. Il y a une épreuve en salle et une 

seconde en extérieur. Avec notre accord il l’a également proposé au CDY. C’est uniquement à travers 

le CDY que les vainqueurs peuvent participer au championnat de France. Suite à la validation par le 

CDY, nous avons pu organiser le Trophée : 

 pour les néo-licenciés le samedi matin de notre concours débutants. Il y avait là, huit équipes 

de jeunes. Malheureusement je n’avais pas réussi à former d’équipe chez nous. 

 les autres équipes se sont affrontées le samedi et le dimanche du même week-end à Elancourt 

 la seconde manche s’est déroulé les  1er et 2 avril à Guyancourt. 

 

Une semaine avant, l’ASQY a organisé un Trophée des Mixtes interne à Guyancourt. Par manque de 

garçons, nous avons formé des équipes de filles. Encore une fois, l’objectif étant avant tout de rendre 

la rencontre plus intéressante. J’aurais bien présenté l’équipe composée de Louise et Sissi mais ce 

Trophée ne concernait que les jeunes à partir de U13. 

 

4.2 Challenge des lacs 
Le Challenge des Lacs s’est déroulé le dimanche 16 avril. Avec Pierre nous avions essayé de le mettre 

à une autre date car nous devions aller au Chapitre de l’Archiconfrérie mais ça n’a pas été possible. La 

participation est en nette baisse avec seulement une quarantaine d’archers présents.  

 

4.3 Les flèches métalliques 
Les flèches métalliques sont prévues à Magny en juin. 

 

4.4 Génération champion 

Vous avez dû apprendre que Cisco qui est à l'origine du programme "Génération Champions". Ce 

programme sportif a pour objectif d'amener le sport au cœur des villes permettant à plus de 800 

enfants, de 8 à 16 ans, de vivre une expérience hors du commun, individuelle et collective. Cisco a 

contacté l'ASQY pour que nous puissions être présents. JR et Thomas y sont allés. Et heureusement 

car les coaches n'étaient pas vraiment au fait de la sécurité nécessaire au tir à l'arc. Les organisateurs 

avaient répartit les jeunes en 12 groupes de 10 personnes, tous les jeunes ont eu l’occasion de 

découvrir le tir à l’arc. 4 jeunes ont gagné leur inscription pour la saison 2023-2024 au sein de l’un des 

clubs ASQY. 2 ont déjà pris contact avec certains de nos clubs. 
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4.5 JO jeunes 
Les JO jeunes se sont tenues sur 2 jours les 22 et 23 juin 2022. Nous étions entre 8 et 10 entraîneurs. 

Cela s’est très très bien passé sous un soleil torride contrairement à l’année précédente. Encore une 

fois c’était une belle organisation. 

Cette année le vendredi 23 juin est réservé aux jeunes mais le lendemain sera ouvert à tout le monde. 

Je serai présent le 23 tandis que Thomas s’est porté volontaire avec moi pour le samedi. 

 

4.6 Run Archery 
J’ai envoyé à l’ASQY le compte-rendu que je vous avais fait sur la journée formation run-archery. 

L’idée étant que c’était un bon candidat pour intéresser les membres de nos Compagnies à l’ASQY. 

Mais mis à part des coureurs, l’ASQY n’est pas très chaude pour cette discipline. Dommage ! 

 

4.7 Prochaine AG 
La prochaine AG de l’ASQY se tiendra son AG le 5 juillet à la salle de la maison des sports de 

Voisins. 

 

5  La vie de Coignières 

Notre Compagnie est toujours très active dans la vie de Coignières. Nous sommes très souvent 

volontaires pour participer aux événements de la ville mais pas toujours en nombre, hélas. 

 

5.1 Les foulée couleurs 

Les foulées couleurs ont eu lieu le samedi 21 mai 2023. Cette fois-ci, j’étais le seul de la Compagnie. 

 

5.2 La Fête de Coignières 

La fête de la ville de Coignières a eu lieu le samedi 29 juin 2022. Nouvelle formule cette fois-ci avec 

un village associatif. Avec Thomas nous avons tenu un stand de tir à l’arc : chamboule tout pour les 

grands et flèches avec ventouses sur des cibles proches pour les plus petits. Le soir nous avons tous les 

deux aidé à la restauration. 

 

La prochaine fête de Coignières aura lieu le samedi 1er juillet. Je lance un appel aux volontaires. 

 

7  Site WEB 
Francis continue à mettre régulièrement notre site WEB à jour. Mais il sera nécessaire de le revoir car 

il a besoin d’un coup de jeune. Je vous rappelle qu'un site web est un support de communication d'une 

grande importance pour une association. Il est le reflet de la santé et du dynamisme d'une association. 

Il se doit d'être attractif. Il permet d'optimiser sa visibilité en particulier au niveau des collectivités, de 

se faire connaître, etc... Nous y reviendrons plus tard. 

 

8  Tradition 

Vous le savez, je suis très attaché à la tradition, sous toutes ses formes : terroir, langue, etc... Le tir à 

l’arc tient évidemment une grande place. D’un autre côté, il ne faut pas oublier qu’un des devoirs de 

tout chevalier est de faire vivre la tradition dans sa Compagnie. Et quoi qu’on en dise, cela fait partie 

de la vie d’une Compagnie. 
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8.1 Tir du Roy 2022 
Il s’est déroulé le 8 mai sur notre terrain le matin. 

 Roy : Francis Breyne 

 Roitelet : Teddy Ferreira 

 Poussin : Sissi Zhu 

Bravo à tous les 3 

 

8.2 Tir du Bouquet 
Depuis plusieurs années, nous avons pris l’habitude de faire le Tir du Bouquet avec Guyancourt. Très 

souvent, nous tirons le matin, déjeunons sur place puis aidons les organisateurs. Pierre s’est classé 

11ème. Bravo ! 

Le prochain aura lieu fin août. Cette fois-ci Pierre a réservé deux pelotons. Nous serons 5 archers de la 

Compagnie : Hélène, Marc, Thomas, Matthieu et moi. 

 

8.3 La république du Saugeais 
Nous étions 2 de la Compagnie à assister à la journée du citoyen d’honneur de la république du 

Saugeais. Au retour, j’ai invité la Compagnie à venir déguster les spécialités du Saugeais. 

 

8.4 AG d’automne et Tir du maître d’armes 
Tous les ans, l’AG d’automne se tient après le deuxième week-end d’octobre. Il s’agit d’une AG 

tradition. Nous donnons les noms des archers que nous proposons pour être baptisés. Nous avons 

proposé Hélène et Florian. Ensuite nous présentons le CV des futurs chevaliers. Nous avons proposé 

Thomas. Là c’est plus compliqué : les chevaliers présents disent s’ils soutiennent la candidature. Ils 

ont ensuite un an pour faire la connaissance du candidat. L’année suivante, ce dernier passe devant des 

chevaliers qui lui posent un certain nombre de questions. Enfin, lors de l’AG d’automne, le candidat 

sera définitivement accepté et reçu plus tard en janvier. 

 

8.5 Réunion de Parrains 
Cette réunion s’est tenue le 9 décembre. Son objectif est de rappeler aux parrains ou d’apprendre aux 

nouveaux leur rôle et ce qu’ils doivent faire durant la réception des chevaliers. 

 

8.6 Réception de chevaliers 
Comme il est d’usage maintenant depuis quelques années nous faisons 2 réceptions de chevaliers la 

première mi-janvier et la seconde fin janvier. Avec 3 chevaliers max par réception sinon c’est trop 

long. 

 

8.7 Tir de la Saint Sébastien 
Nous avons fait notre tir de la Saint Sébastien le samedi 21 janvier. Pour la partie jeux, nous avons 

encore utilisé les superbes blasons d’Aymeric. 

Nous avons ensuite procédé au tir traditionnel après lecture par notre capitaine de la légende de Saint 

Sébastien. 

Sissi a tiré la meilleure flèche parmi les jeunes et Mattéo la meilleure flèche parmi les plus grands. 
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8.8 Baptême d’archers 
Les Compagnies de la branche sud de la famille des Yvelines, comme l’appelle Pierre, se sont réunies 

en mars dernier pour le baptême d’archers. A cette occasion, Hélène et Florian ont été baptisés 

archers. A cette occasion également, Michel a reçu l’écharpe de Connétable de la Compagnie. 

 

8.9 Adoubement 
Cette année, nous avons eu l’insigne honneur d’organiser la cérémonie d’Adoubement. Avec Eléonore 

j’ai rencontré le Père Maximilien de Maurepas. Il a été très intéressé par notre cérémonie. 

Malheureusement il n’était pas libre pour le 15 avril. Nous l’avons revu plus tard avec Pierre et Alain. 

Convaincu que nous ne pouvions pas déplacer la cérémonie, il a appelé le Père Paul. Toujours avec 

Eléonore, je suis ensuite allé voir madame Renée Torcheux de la paroisse de Coignières qui fait 

l’interface entre le Père Paul et nous. Plus tard, ayant eu la confirmation que ce dernier n’était pas du 

tout en forme, je me suis rabattu sur la solution de rechange proposée par notre amie Marie-Claude de 

l’Archiconfrérie. Avec elle, j’ai rencontré le Père François de la Chapelle Sainte Rita de Fontenay-

aux-Roses. Lui aussi a beaucoup aimé l’idée et a tout de suite accepté de célébrer la cérémonie. 

A la grande surprise de Pierre et Alain, nous avons été convoqués par la Mairie pour les derniers 

détails. En particulier la police municipale pensait que nous ferions un défilé et voulait en savoir plus. 

Nous l’avons à moitié rassurée seulement car elle nous a demandé d’organiser un service de sécurité 

entre les salons Saint Exupéry et l’Église. J’ai laissé tomber car j’ai trouvé cela complètement inutile.  

 

De toute façon, le jour venu, la pluie a tout chamboulé. En effet, cette dernière a complètement 

bouleversé le protocole d’entrée dans l’Église de Coignières. J’ai moi aussi perturbé ce protocole en 

proposant une minute de silence pour notre ami Alain Robin de l’Archiconfrérie que nous venions de 

perdre. Avec l’accord bien évidemment du Père François, du maître de cérémonie et de notre 

Connétable. Le père François avec son bel accent canadien et son humour a vite restauré la bonne 

ambiance. Cela a été une belle cérémonie : 

 14 archers, dont Hélène et Florian ont reçu leur dague d’Archers 

 6 chevaliers ont été adoubés chevaliers de la famille des Yvelines 

 1 chevalier de la Compagnie de Viarmes a été adoubé chevalier 

La cérémonie a été suivie d’un vin d’honneur et d’un repas aux salons St Exupéry, aimablement prêtés 

par la municipalité, que nous remercions.. Comme l’année dernière, l’Archiconfrérie de Saint 

Sébastien était présente en la personne de son Connétable, de sa femme et de son porte Bannière. Ils 

n’ont pas pu rester au repas car ils devaient être à Soissons en fin de soirée (voir ci-dessous). 

 

8.10 Chapitre 
Le lendemain a eu lieu à Soissons le Chapitre de l’Archiconfrérie de Saint Sébastien. Je rappelle que 

toutes les Compagnies peuvent venir assister au Chapitre de l’ACSS, avec leur Bannière. C’est ce que 

fait Pierre depuis pas mal de temps. 

A la demande de notre grand maître, Monseigneur l’évêque de Soissons, nous devons effectuer une 

veillée le soir précédent la nomination des nouveaux membres de l’ACSS comme cela se pratiquait 

jadis. Difficile à faire après notre adoubement.  

 

8.11 Grand’ Messe des Roys 
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Le jeudi de l’Ascension, Marie-Rose et moi nous sommes rendus à Bruxelles pour la Grand’ Messe 

des Roys des Arbalétriers de Notre Dame aux Sablons. Encore une fois c’est une cérémonie  

grandiose.  

Après le vin d’honneur dans le magnifique logis de la Gilde, nous avons déjeuné avec les arbalétriers. 

 

8.12 La Ronde 
Pierre et moi représentons la Famille des Yvelines. A ce titre nous participons à  

 des réunions textes aux cours desquelles nous rédigeons et affinons différents textes sur la 

tradition comme par exemple : 

◦ comment organiser un prix général 

◦ le parrain 

◦ le porte-drapeau 

◦ les fautes 

 des réunions de bureau. Elles sont en général en présentiel 

 des réunions inter-rondes. Comme ce fut le cas à Cluny en novembre dernier. 

Notre gros sujet d’inquiétude actuellement est la sauvegarde du Bouquet Provincial. 

 

8.13 Bicentenaire de la Compagnie de Rosny 
Pascal, Thomas et moi sommes allés au bicentenaire de la Compagnie de Rosny sous Bois avec Pierre 

le samedi 25 mars. Pierre avec la Bannière de Guyancourt, Pascal avec notre Bannière et moi avec la 

Bannière de la Famille. 

 

8.14 Obsèques et parties de deuil 
Nous avons connu, hélas, plusieurs décès cette année. Notre Compagnie a été présente avec Pierre 

Rosinger à quelques unes de ces obsèques et quelques parties de deuil qui ont suivi. 

 

8.15 Le Bouquet Provincial 
J’ai vu sur le site de la FFTA que le premier Bouquet Provincial recensé date de 1398. La journée du 

défilé est la cérémonie d’ouverture de la plus importante compétition de tir à l’arc de France. Cette 

compétition ou tir du Bouquet commence le lendemain et se termine fin septembre mi-octobre. 

Cette année il a eu lieu à Macon. C’est la première fois qu’il se déroulait hors du Pays d’Arc.  

Nous étions 5 de la Compagnie a y participer, malgré l’éloignement. 

 

9  Remerciements 

Je vous remercie pour votre présence à cette AG. 

Je remercie le bureau et tout particulièrement Marie-Rose, Pascal, Marc, Matthieu et Hélène pour leur 

implication à mes côtés pour les jeunes. Merci également à Marion, Nicole et Francis qui m’ont 

remplacé à quelques reprises. Merci à Eléonore grâce à qui j’ai pu rencontrer le Père Maximilien et 

Renée Torcheux. Enfin, merci à toutes celles et ceux qui nous ont aidés lors des différentes 

manifestations et la mise en place des salons Saint Exupéry pour l’Adoubement. 

 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
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2 Rapport financier 
 
En l’absence de Marie Rose, la trésorière, son rapport est présenté par Marion. 
Les documents avaient été envoyés à tous avec la convocation. 
Ils sont annexés à ce compte rendu. 
 

RECETTES 
 

CONCOURS DEBUTANT ORGANISE PAR LA COMPAGNIE 
Le total des recettes pour ces 2 journées, avec les frais d’inscription a été à hauteur de 1200 euros, pour des 
dépenses à hauteur de 1380 euros, nous avons reçu une allocation mise en subvention pour le Trophée des 
Mixtes de 180 Euros, donc sur ce poste nous sommes en équilibre financier.  On fera mieux les prochaines 
fois. 
 

Adhésions  Compagnie et licences FFTA 
Versement des licences à la FFTA des 43 adhérents – les cotisations ont augmentés cette année, et nous 
n'avons pas répercuté cette hausse à nos adhérents 
 3    Poussins     
 4    Benjamins 
 5    Minimes 
 5    Cadets 
 3    Juniors 
 4    Séniors 1 
 9    Séniors 2 
 10  Séniors 3 
 
 13 Femmes 30 Hommes 
 
un certain nombre d’ adhérents ont pu bénéficier des aides octroyées par PASSPLUS, certains n'en font pas la 
demande, ou l'utilisent pour d' autres activités 

 
Subventions   
La Mairie de Coignières  nous a versé  une subvention de 2.000 Euros, sur notre demande de 2.400 Euros, 
estimons nous heureux de ne pas avoir eu une subvention révisée à la baisse. 
 
Le département nous a versé une subvention au titre du Trophée des Mixtes organisé en 2023, et une 
allocation au nombre d'adhérent pour 2022 (tardivement en novembre) 
La participation 2023 ne nous a pas encore été versée, donc non prise dans nos comptes, 
 
Les autres subventions ne nous ont pas été accordées. 
 

Vente de matériel ou vêtements et écussons 
 
Nous avons vendu cette année quelques écussons lors du concours débutant, et dans le but d’économiser  
pour leur renouvellement, j’ai mis de côté ce qui restait. On verra dans le futur si nous réapprovisionnons ou 
pas, 
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DEPENSES              
 

CONCOURS DEBUTANT ORGANISE PAR LA COMPAGNIE 
 
Les dépenses principales ont été : 
le Carburant pour le camion mis à disposition par Thomas 
le Matériel pour le concours et le matériel pour la remise en conformité des branchements  électricité pour les 
lignes de tir 
Restauration des  bénévoles et des arbitres – repas et pot de clôture 
Achat de trophées pour le concours et de petites médailles 
 
Je me permets de vous rappeler que le « tronc » est à disposition des adhérents et bénévoles voulant 
participer aux frais lors de cette manifestation, 4 personnes ont contribué cette année 2023, ces sommes sans 
comptage ont été ajoutées aux recettes de la manifestation pour solde du tronc, 
 
  

AUTRES CONCOURS 
Participation aux frais d’inscription à hauteur de 50%, les frais de repas restant à charge des participants. 

    
Dépenses de fonctionnement - fourniture de papeterie – cartouche imprimante 

 
Participation aux évènements de TRADITION 
tir du roy 2022 
frais de participation à l'organisation de l’ adoubement et aux pots AG FDY, 
achats de boissons, pour les pots, fleurs, les caches pots et divers bricoles ont été offert par Marie-Rose, la 
FDY nous a fait une remboursement d'une très grande partie des frais occasionnés, 
pot de remise d'écharpe à notre Connétable de Compagnie 
achat des 2 kits Archers 
frais pour le tir de la Saint-Sébastien 

 
Matériel de tir 
achat de petit matériel de tir, flèches, viseur, plumes, cordes, stabilisateur  
achat de blasons pour le tir en salle, et  pour le tir nature 
achat des flèches de progression (FFTA) 
achat d’arcs droitiers et gauchers 

 
Goûters et animations lors des tirs – 
seulement pour l’ activité dans le gymnase pour les goûters, il conviendrait de demander aux parents de 
participer à la fabrication de goûters maisons pour les samedis en intérieur ou en extérieur, toutes les 
personnes pouvant aider à ce moment de détente sont les bienvenues 
Par économie nous allons faire nos achats de petits gâteaux à la Biscuiterie Erté dont les prix sont tip top 
 

Frais d'animations pour les tirs en salle, et en extérieurs à l'occasion de Halloween, Noël, et autres animations 
de tirs 

 

Autres dépenses 
 
Frais de tenue de compte payés à la Société Générale   
si je trouve le temps à la rentrée en septembre ou octobre je verrai avec d'autre banque le coût de gestion des 
comptes, et si vous m'accordez le poste de trésorier, sinon mon successeur s'en chargera 
(frais de carte bancaire et frais de tenue de compte) 
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Assurance Responsabilité Civile – contrat MACIF 
 
un dossier RC est en cours de traitement – en attente d' information de la Mairie qui doit donner la convention 
de mise à disposition du Gymnase et un devis pour les réparations dans le gymnase, aucune information sur 
ce dossier depuis avril 2023, 

 
Cotisation site internet (2 sites : un de tradition gratuit et un payant) 
 
Autres cotisations et frais divers de fonctionnement: 
 
cotisation pour l’encaissement des chèques Sports -  merci aux adhérents utilisant les chèques sports de le 
faire avant fin septembre pour rassembler la demande auprès de l'organisme et éviter le doublon des frais de 
remise (à vérifier calcul des frais) 
 
Cotisation FFTA, région, département pour la compagnie, pour les inscriptions aux calendriers des concours 
 
 
Fait le 17 mai 2023, après mon arrêté de comptable et rapprochement banque, le solde de notre caisse 
est à Zéro.  Et le solde de notre compte banque est à 3937,61 Euros, tenant compte des écritures non 
encore débitées par la Société Générale. 
 
Certifié conforme à nos écritures comptables au 17 mai 2023, 
La Trésorière de la compagnie, 
Marie-Rose BOIZIER 
 
 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 
Merci à Marie Rose 
 
 

3 Cotisations 2023-2024 
 
Elles comprennent la licence (avec assurance) et la part pour la Compagnie. 
La part versée à la FFTA, à la région et au département est d’environ 65 % par rapport à la somme 
versée par les adhérents. En constante augmentation alors que nous n’avons pas augmenté cette part 
depuis longtemps. Il convient donc de procéder à une augmentation. 
La part reversée pour la licence sans pratique est, elle en diminution (le département l’a baissée). 
Cette licence ne subira donc pas d’augmentation. 
Le montant l’augmentation est mis au vote : 
20 € = 0 voix 
15 € = 3 voix 
10 € = unanimité moins 3 voix 
5 € = 0 voix. 
Il est donc décidé d’appliquer une augmentation de 10 € à toutes les licences sauf la licence sans 
pratique. 
Il est aussi décidé de proposer lors de l’adhésion aux adultes certains de ne pas faire de compétitions 
(hors loisirs) la licence « pratique en club » pour laquelle le reversement FFTA (et autres) est moindre. 
Cependant ils s’acquitteront du même montant que pour la licence « compétition ». 
Ce sera un bonus pour les finances de la compagnie, mais sans aucune obligation. 
Tableau des cotisations : annexé au compte rendu. 
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4 Budget prévisionnel (Rapport de Marie Rose) 
 
Estimation des actions à budgéter – reporté de l’an passé 
 
Formations  entraîneurs et aide entraîneurs 
Achat du filet de protection pour la salle (cage Hand-ball) = demander aide mairie 
Réfection des pieds des cibles du terrain à prévoir sur plusieurs années 
Matériel de tir 
    

Actions nouvelles  à prévoir : 
 
Renouvellement stock de T-SHIRT et de sweats 
Achat de repose arc individuels ou collectif  
Participation aux frais du Bouquet Provincial 2024 
Participation adoubement 2024 à Ouzouer sur Loire, donc participation aux frais de transport et participation 
aux charges adoubement, nous avons un chevalier, et ne savons pas encore si nous présentons des Archers, 
les kits correspondant seront à verser lors de l’AG d’automne à la FDY 
 
Le porte-drapeau de la compagnie a reçu une aide de l'ASQY car sa présence au Bouquet était obligatoire. 
Nous les en remercions. 
 
Est- il envisagé une aide pour les frais occasionnés pour les 5 personnes présentes lors de ce bouquet 2023 à 
Mâcon ? il est proposé que la compagnie verse 25 € à ces 5 personnes (Michel, Marie Rose, Pascal, Nicole et 
Thomas) ce qui représente une dédommagement pour leurs frais. 
 
CETTE PROPOSITION EST ADOPTEE A L’UNANIMITE 
 
 
Nota Bene 
 
il serait bon que chacun personne souhaitant proposer des investissements fournisse les devis correspondants 
 
 
 

Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité. 
 
 
 

5 Renouvellement du Conseil d’administration 
 
Conformément aux statuts le CA doit être renouvelé. 
Les membres sortants sont : 
 
 BOIZIER Marie-Rose, BOIZIER Pascal,  BOIZIER Thomas, EVRARD Marion, GEFFROY Marc, LECOEUR Hélène, 

 SALL Michel,  

Pascal BOIZIER présente sa démission pour raisons de santé. Nous le remercions pour l’excellent 
travail effectué. 
Il n’y a pas de candidat supplémentaire. 
Les 6 candidats restants sont élus à l’unanimité. 
 

Ils se retirent pour élire le nouveau bureau : 
Marion se propose pour remplacer Pascal au poste de secrétaire. 
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Il n’y a pas d’autre candidat et sa proposition est acceptée. Le bureau est élu à l’unanimité. 
Composition du Bureau 
 
  PRESIDENT   SALL  Michel  

  SECRETAIRE   EVRARD Marion 

  TRESORIERE   BOIZIER Marie-Rose 

 

6 Organisation des évènements 2023-2024 
 

 Fête de Coignières : 1er juillet 
Nous aurons un stand au Village des Associations avec chamboule-tout flèches et tir de 
flèches à ventouse. 
Il est important que l’emplacement soit sécurisé au maximum 
Marion propose de faire un flyer à distribuer sur le stand. 
Besoin de volontaires pour aider. 

 Compétition Débutants : 3 et 4 février 2024. 
Le matin nous renouvelons l’expérience du Trophée des Mixtes. 

 Forum des Associations le 6 septembre. 

 Créneaux horaires : en principe les mêmes que l’an dernier. 

 Adoubement 2024 à Ouzouer 

 AG 2024 ? 

 Tir du Roy 2023 : le 25 juin  

 Bouquet 2024 : 19 mai à St Maximin (Oise) 
 

7 Attribution de postes de responsables 
 

 Gestion du Matériel : Matthieu (inclus le rangement des armoires et la mise à jour de 
l’inventaire des arcs.) 

 Il est proposé de constituer des kits à vendre aux débutants qui n’ont pas encore de matériel 
vers la fin de l’année (Noel). Adopté 

 Gestion des inscriptions aux formations : Michel 

 Gestion des inscriptions aux concours : Thomas 

 Gestion des tenues : prospection, commande, inventaire : Marc 
 
 

8 Site internet 
 
Il est demandé à Francis de le rafraichir, de mettre en archive les photos trop anciennes. 
Merci à tous de fournir de la matière à Francis, photos et textes relatant les principaux évènements. 
Il est proposé de demander aux adhérents de fournir un droit à l’image pour pouvoir poster leurs 
photos sur le site et éventuellement les réseaux sociaux. Ce formulaire sera joint à l’adhésion. 
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9 Questions diverses 
 
Thierry nous informe sur la possibilité de recourir aux jeunes du SNU (service national universel) qui 
pourraient nous aider lors de certaines manifestations ou entrainements. 
Cela nous semble compliqué, compte tenu des particularités de notre sport. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h. 
 

 
La secrétaire 
Marion EVRARD 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


